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期末テストの結果も全て出ました。自分なりに納得のいく取り組み・満足のいく結果を得る

ことができたでしょうか。年末年始はちょっと慌ただしい日々になるかと思いますが、しっか

りと復習しましょう。今の取り組みの積み重ねが、２年後に大きな力となっているはずです。

自分で時間を見つけ、自分で時間をつくり、机に向かう時間を確保しましょう。

理科・服部博光先生より

今回のテストを採点して、全体としては出来

がよかったように思えます。理由としては、範

囲がとても狭かったこと・計算問題がなかった

ことが考えられます。ただ、漢字ミスや日本語

ミス、そして斜線忘れといった部分で点を落と

している子が多かったように思えます。点数が

半分以下の子は確実に勉強不足と言えます。冬

休みに再度、復習しておきましょう。

次回は、前回同様、範囲もとても広くなりま

す。内容は、光の続き、音、力といった部分で、

とても難しい分野になってき

ます。また、計算問題もあり

ます。たくさん実験を行いま

すので、実験を通し、少しず

つ理解していきましょう。

社会・水野千広先生より

マークシートの問題はよくできていたと思いま

す。ただし、重要語句を聞く問題に限ってという

条件付きです。深い内容を聞かれると、正答の数

がぐっと減っています。また点数が伸び悩んだ人

は、記述回答欄の出来を見直してください。自分

の弱点を見つめ直すのに何が必要かは人によって

違ってきます。弱い部分は“書く力”か“読み取

る力”か“書き取る力”か。普段

の授業を大切にして、自分に必要

な力を磨くようにしましょう。

国語・加藤奈保樹先生より

一年生の皆さんにとって『はじめての古典』

が試されるテストでした。どんな学習でも『は

じめて』取り組むことは、とても『むずかしく』

感じます。それにどう向き合うか？『慣れる』

ことが大切ですね。何度も音読したり書き写し

たり、きっと皆さんの中

には知らぬ間に『暗唱』

できるようになってしま

った人もいるでしょう。

『習うより慣れろ！』

昔の人はいいことを言

いますね。

家庭科・諏訪早織先生より

基本切りや、肉の部位、料理の豆知識など、

生活をしていく中で必要な知識だと思います。

その時だけ、テストだけと忘れてしまわずに、

お手伝いなどをしてしっかり覚えておきましょ

う。



数学・川口輝正先生より

今回のテストでは、方程式についての復習と

比例・反比例の式とグラフを中心に出題しまし

た。基本的な問題（言葉や知識）についてはし

っかりとできていました。しかし、グラフをか

いたり、知識を応用する問題になったりすると

正答率が下がりました。知識を活用して、問題

に取り組む訓練を日頃の学習で行いましょう。

また、今回のテストで理解できていないところ

をしっかりと把握し、復習を徹底しましょう。

比例・反比例の文章題については、問題から

数量関係を正しく見つけることを苦手としてい

る人が多いです。平面図形の範囲では、記号を

きちんと整理できずに間違えている人もいまし

た。（具体的には・・・例えば、平行と垂直を逆

に覚えている人もいました。）この機会にしっか

りとテスト範囲の復習をしておきましょう。

英語・金原はるみ先生より

１～４番の聞き取りや読み取りの問題はよく

できました。その一方で、５番のマイケル先生

について書く問題では、出題形式にとまどった

のか、書けていない人が目立ち残念でした。で

も実際は、教科書で習った文をもとにして、単

語を入れ替えるだけでよい問題でした。セクシ

ョンスタディーにきちんと取り組んで、基本文

をいろいろ言いかえる問題に慣れてください。

８番は、be動詞の文と一般動詞の文の違いを

理解できているかを試す問題でした。これは、

２・３年の学習の基礎にもなるので、しっかり

復習してください。

日頃、復習ノートの練習や書き取りテストに

どう取り組んでいますか。書き取りテストと同

じ問題を、期末テストに

もたくさん出題しまし

た。英語はコツコツと根

気よく復習することがと

ても大切です。今後も頑

張ってください。

継続は力なり。

保健体育・土屋聡美先生より

保健分野、実技分野ともに基本的な問題を出

題しました。教科書やノートで授業内容を復習

すれば、十分正解できる問題ばかりです。その

わりに出来はあまり良くなく、残念です。１時

間の授業を大切にし、集

中して臨むようにしまし

ょう。

また、テストのためだ

けでなく、学習したこと

を日頃の生活に生かして

ほしいと思います。

技術・横山誠先生より

テストの平均点も高く、

全体的によくできていまし

た。逆にテストの点数が悪

い人もいました。テストは

勉強する意識づけの一つに

なります。次回のテストは

是非、がんばってください。

【来週の主な予定】
○２日（月）に『東中学校をより良くするための話し合い』を行います。生徒会からの提案を

うけての取り組みです。自分なりに、「今の東中のどこを改善していけばいいかな?」と考え

ておきましょう。

○５日（木）と６日（金）に職場体験のまとめを行います。少し前のことになってしまいます

が、思い出しておきましょう。何事も“やりっ放し”ではいけません。きちんと、まとめ・

振り返りをしておくことが、大きな力になります。


